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Bezirksvertretung Senne 
Frau Oester-Barkey 
 
 
Anfrage der CDU-Fraktion 
hier: Neugestaltung des Kreisverkehrs am Bezirksamt Senne 
 
 
Der Umweltbetrieb Grünunterhaltung teilt zu der Anfrage folgendes mit: 
 
In diesem Frühjahr gab es Probleme mit der Staudenbestellung, die Pflanzen waren teilweise 
schon im März ausverkauft. Scheinbar gab es eine starke Nachfrage da viele Leute Ihre 
Privatgärten in der Corona-Zeit neu bepflanzt haben. 

 
Die Stauden werden in den kommenden Wochen geliefert. Es ist geplant die Pflanzung bis 
Ende Juni fertiggestellt zu haben. 
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